



検見川浜園の様子



ひな祭り



“ひな祭りは、結婚式をしているんだよ”と説明があると女の子は真剣な顔でお話をきいていました。

クラスの代表が自分の作ったひな人形の頑張ったところを発表した後は、お内裏様とお雛様に変身して記念写真を撮りました。

おやつにはひなあられをいただきました。



お別れ遠足

3組さんでお弁当をもっていつもより遠い公園へお別れ遠足に行きました。半袖で遊べるくらい暖かくて元気いっぱい走って転んで...おいしいお弁当を輪になって食べました。つかれたけど、とっても楽しかったね。



卒園 おめでとう

3月11日土曜日、男の子5人の卒園式が行われました。とても立派でしたよ。



卒園式が終わってからお昼寝しないで海へ行ったり、お花見へ行ったりテラスで遊んだり、思いでたくさん作りました。



おわかれ会



小さい組さんからダンス、年少中さんから歌のプレゼントの後は、いろんなクイズに答えて星を集めみんなからのプレゼントをもらいました。



修了式

今年はみんなに“いちねんかんのしかたでしょう”が授与されました。3月は別れの季節、転園するお友達、退職する先生の発表もありました。本年度も色々なお願いにご理解ご協力いただきありがとうございました。来年度もよろしくお願いたします。

違う保育園に行っても
忘れないよ

